

## **ZARAUTZ / Maribel Albizu valora de forma positiva la participación en la Semana de la Mujer**

ZARAUTZ. DV. El Área de Igualdad entre hombres y mujeres del Ayuntamiento de Zarautz tiene motivos para estar de enhorabuena. Los actos que a lo largo de los últimos meses han estado preparando con motivo del Día Internacional de la Mujer han resultado un éxito. La participación de las y los zarautzarras en los actos organizados ha sido muy activa señala Maribel Albizu, concejala responsable del Área, lo que nos anima a seguir trabajando a favor de la igualdad.

A lo largo de toda la semana diversas actividades han planteado el debate sobre la igualdad entre ambos sexos. Para ello, el Área de Igualdad entre hombres y mujeres del Ayuntamiento de Zarautz ha contado con la colaboración de la biblioteca Sanz Enea y de los centros escolares, que han participado activamente en los actos programados a lo largo de la semana. En este sentido, Maribel Albizu considera que hay que educar a los niños y niñas en la igualdad para que desde pequeños aprendan que tanto hombres como mujeres pueden desempeñar los mismos roles en una sociedad en la que el sexo deje de ser motivo de discriminación.

Los centros escolares han participado esta semana a través de la proyección de diversas películas con un posterior debate sobre la igualdad entre mujeres y hombres. *Whale Rider*, *Las mujeres de verdad tienen curvas*, *si Dios quiere* y *Agua con sal* han sido las películas exhibidas en los diferentes centros escolares entre los alumnos de Primaria, ESO y Bachiller. Los más pequeños han recibido la visita de Miriam Mendoza y Amaia Zinkunegi que les han contado el cuento *Nire aita etxekoandrea da eta zer?* Además, todos los alumnos han recibido la 'Guía de cuentos y películas' que la biblioteca Sanz Enea ha editado con motivo de la Semana de la Mujer.

Los padres y educadores tuvieron la oportunidad de asistir el martes 6 de marzo al taller-coloquio dirigido por Mireia Delgado de Urtxintxa Eskola, en el que se habló sobre 'Lo que cuentan los cuentos'. El objetivo de este taller fue analizar los estereotipos que se transmiten por medio de los cuentos, además de transmitir ideas sobre cómo elegirlos desde un punto de vista no sexista. Los asistentes recibieron el cuento *Gozoki magikoak* y el libro *Xake mate*, un libro destinado a prevenir el sexismo por medio de los cuentos. Como colofón a la semana el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, se proyectó la película *Agua con sal* en el cine Modelo. Tanto la sesión de las tres de la tarde como la de las nueve de la noche contaron con la presencia de zarautzarras que, una vez finalizada la película, participaron en un coloquio dirigido por el grupo Lahia.

Maribel Albizu se ha mostrado muy satisfecha con el desarrollo de las actividades acontecidas a lo largo de la semana y asegura que tal y como dice el lema, todavía nos queda mucho por hacer, pero desde el Área de Igualdad entre hombres y mujeres vamos a continuar trabajando día a día para que la igualdad sea pronto toda una realidad.